



中央小だより

桐生市立新里中央小学校

令和6年7月19日(金) No. 8 TEL 74-8449 FAX 74-5642

1学期 お世話になりました

保護者の皆様のご協力のお陰で、令和6年度の1学期も無事終了いたします。新里中央小学校の教育活動にご理解とご協力をいただきましたことに感謝申し上げます。また、担任と児童との学校生活に、温かな言葉や支援をいただきましたことにも厚く御礼申し上げます。

さて、本校の教育活動も予定していたことの多くを実施実現することができました。特に、校外学習、宿泊学習、修学旅行等の学校行事も全て実施することができ、充実した学習活動を展開することができました。子供たちの笑顔をたくさん見ることができました。

学校生活においても、授業に一生懸命に取り組む姿や友達と交流して活動する姿がたくさん見られました。休み時間には、校庭でたくさんの友達と一緒に運動したり遊んだり、本来の学校生活が戻ってきております。

明日から夏休みが始まります。一人一人に手渡される通知表を参考にいただき、1学期の学習面生活面の成長を喜び合うとともに、今後の課題についてもお子さんと一緒に話し合ってください。また、規則正しい生活、健康に留意した生活について、お子さんとともに計画を立て、実施できるようにお願いします。そして、**お子さんの将来の夢などについても話し合い**、明るい未来に向けた態度の育成をお願いします。

今年度から夏休みが一週間延長します。ご家庭で過ごす時間が増えます。充実した休みをお過ごしください。

2学期の始業式の日、ひと回り大きく成長した元気な笑顔を見ることを、職員一同楽しみにしております。お世話になりました。

学校閉庁日について

今年度も夏季休業中において、学校閉庁期間があります。学校に日直がおりませんので、緊急の連絡がある場合は以下までお願いします。

【学校閉庁期間】 令和6年8月10日(土)～8月18日(日)

【緊急連絡先】 桐生市教育委員会学校教育課 0277-46-1111 内線688

安全安心な学校に向けて



水泳の学習が始まる前に、本校教諭を講師として水難救助講習会を行いました。



夏休みに入る直前、着衣水泳の学習を行いました。左の写真は6年生、右の写真は4年生です。もしも服を着たまま水に落ちた場合、呼吸を確保すること、浮いて待つことなどを学びました。



バレーボール教室 群馬グリーンウィングスの選手をお招きして



7月11日（木）、群馬グリーンウィングスの選手をお招きし、バレーボール教室を開催しました。

6年生の児童は、プロの選手と間近で触れることができ、キラキラした目をしていました。選手と一緒にプレーしていく中で、バレーボールの技能も上達していきました。

選手からサインをいただいたり、記念写真を撮ったり、素敵な時間を過ごしました。

プロの選手から学ぶというキャリア教育も兼ねています。選手との質問タイムでは、夢や志実現に向けて学ぶこともできました。



教育相談日（二者面談）について

本校では、夏季休業中に教育相談日（二者面談）を設けております。くわしくはテトルで配信いたしました通知をご覧ください。担任と保護者様とで、1学期の学習や生活の様子を中心に面談を行います。お子さんのことで心配なことがある方は、ご遠慮なくお申し込みください。

スクールゾーン対策委員会実施

7月10日、区長様、教育委員会、桐生警察、新里支所の方々にお集まりいただき、スクールゾーンの危険箇所等について確認、検討しました。保護者の皆様にも事前にご指摘をいただきました。昨年度指摘のあったものについては改善の報告がありました。